

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN DINERO
FECHA: 29/SEPTIEMBRE/2015

México, entre los países de menor riesgo a choques externos: S&P

XAVIER SERBIA: Perú. Standard and Poor's incluyó al país entre los más vulnerables a choques externos. En un informe la agencia de calificación, que también incluyó a Colombia y Venezuela en el mismo orden, citó el efecto combinado de una menor liquidez global, desapalancamiento financiero y la desaceleración económica de China. México por el contrario aparece entre los países de menor situación de riesgo.